

DECLARATION

Rélatrice aux violences en lien avec l'augmentation du prix du carburant à la pompe.

Le Bureau Exécutif de l'Institution Nationale Indépendante des Droits Humains, lors de sa réunion du Lundi 23 juillet a adopté la déclaration dont la teneur suit:

sur la foi des missions qu'elle a déployées sur le terrain, depuis l'augmentation du prix du litre de carburant à la pompe, l'INIDH constate, avec une grande préoccupation, la détérioration du climat social, depuis l'augmentation du prix du litre de carburant à la pompe suivie des manifestations publiques organisées par les forces sociales et la grève perlée déclenchée par l'Intersyndicale CNTG-USTG.

Ce lundi 23 juillet,, l'un des commissaires de l'INIDH, M Kabinet CAMARA, en mission de monitoring des manifestations a été aggrégé par des gendarmes postés à la Tannerie dans la commune de Matoto, malgré la présentation de son badge et de son ordre de mission.

L'INIDH regrette ces agissements inacceptables et exige que les auteurs soient identifiés et sanctionnés, conformément à la loi.

L'INIDH, soucieuse de la préservation de la quiétude sociale, suit de très près les événements et conformément à sa mission demande:

- à toutes les parties (gouvernement, syndicats, forces sociales) de privilégier le dialogue, afin de trouver une issue pacifique à la crise;
- aux forces de l'ordre de reconnaître et respecter les Commissaires aux droits de l'Homme et de faire preuve de professionnalisme et de retenue

dans l'encadrement des marches pacifiques initiées par les acteurs sociaux.

L'Institution Nationale Indépendante des Droits Humains encourage toutes les initiatives de sortie de crise et invite chacun et tous au respect de la loi, au calme et à la retenue

Vive la République respectueuse des droits de l'Homme

Conakry, le 23 juillet 2018

Le Président



Dr Alia DIABY R.G.